
Modaes

Cosmética

L'Oréal compra Carita y Décleor a Shiseido por 227 millones de euros

Modaes
20 feb 2014 - 10:45

L'Oréal se refuerza en cosmética profesional. Tras cuatro meses de negociación, el gigante francés ha llegado a un acuerdo con el grupo japonés **Shiseido** para hacerse con el control de las enseñas **Carita** y **Décleor**. L'Oréal desembolsará 227,5 millones de euros por las dos marcas.

En conjunto, **Carita** y **Décleor** alcanzan una cifra de negocio de cien millones de euros y permitirán a L'Oréal reforzarse en cosmética profesional, en la que ambas enseñas están especializadas. No obstante, también cuentan con presencia en puntos de venta multimarca, sobre todo, en Europa.

Hasta ahora, las dos marcas estaban integradas en la división *Professional* de **Shiseido**, pero el grupo japonés ha decidido desinvertir en ellas para poder centrarse en sus activos de mayor tamaño, como su enseña homónima, que aportan una mayor cifra de negocio a la cuenta de resultados.